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Anfrage im Ausschuss für Soziales zur Unterbringung von Flüchtlingen in den 
Kommunen 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung um einen Bericht über die 
Unterbringung von Flüchtlingen in den verbandsangehörigen Kommunen. Dabei 
sollte die Lebensumstände der Betroffenen und die in den Kommunen bisher 
aufgetretenen und weiterhin zu erwartenden Probleme dargestellt werden (so wurde 
moniert, dass die Ankündigungsfristen extrem kurz sind und kaum Zeit für die Suche 
nach angemessenen Quartieren und deren angemessene Vorbereitung bleibt). Des 
Weiteren sollten die Schlüssel erklärt werden, die für die Aufteilung der Flüchtlinge 
auf den Regionalverband und die Kommunen gelten und auf die Frage eingegangen 
werden, wie es um die (vollständige?) Refinanzierung durch das Land bestellt ist. 

Freundliche Grüße 

 

H.-H. Jank (Fraktionsgeschäftsführer) 

 

 

 


